

Mon échange Brigitte Sauzay

Amélie Andrieux, 3A

Je suis partie en Allemagne à la fin de la classe de 4^{ème} pendant 2 mois, de la fin mai jusqu'à fin juillet 2015. J'ai participé à un échange Brigitte Sauzay qui prévoit une durée de séjour de 2 mois. Pendant ces deux mois, on doit fréquenter un établissement scolaire allemand pendant 6 semaines. Cela n'a pas été un problème car les élèves allemands ont souvent cours jusqu'à la fin juillet.



Albertus-Magnus-Gymnasium d'Ettlingen



J'ai effectué cet échange à Ettlingen, commune où se trouve le Gymnasium où se rendent les enfants de Bruchhausen. Bruchhausen est jumelée avec Fère-Champenoise. Pendant ces deux mois, j'ai pu apprendre beaucoup de nouvelles choses, comment ça se passe pendant les cours ou la vie quotidienne allemande et je peux vous dire que j'ai été à tous les points ravie par cette expérience inoubliable. J'ai appris à être plus autonome et j'ai beaucoup progressé à l'oral.

Ma correspondante : elle s'appelle Nathalie, elle a 15 ans et elle était en 9^{ème} classe. Elle a deux sœurs, Sarah, 19 ans et Marion, 13ans.

Les différences en cours entre la France et l'Allemagne : En Allemagne, ce sont les enseignants qui se déplacent dans les salles, les élèves ont leur propre salle et ne se déplacent que pour les cours comme arts plastiques, SVT ou physique. Presque tous les élèves se rendent au Gymnasium en vélo. Pendant les cours, j'ai pu suivre en français, en physique et un peu en anglais ; les autres cours étaient un peu trop compliqués pour que je puisse tout comprendre.



Mes loisirs : je suis allée à Holiday Park et j'ai vu Jurassic World au cinéma.

**JE VOUS RECOMMANDE A TOUS DE TENTER CETTE EXPERIENCE FORMIDABLE
ET DE FAIRE UN ECHANGE BRIGITTE-SAUZAY !
TSCHÜS UND MACHT'S GUT !**